



Exige AN acciones ante el contrabando

MARTHA MARTÍNEZ

Luego que la Presidenta Claudia Sheinbaum asegurara que su Administración irá "hasta donde tope" en las investigaciones por el contrabando de combustible, el diputado panista Federico Döring advirtió que si realmente se quiere atacar el huachicol fiscal se requieren acciones tangibles contra los responsables de ese delito.

En un video, consideró que hace falta informar sobre el número de personas detenidas en los decomisos, garantizar que no habrá impunidad y comenzar la incautación de bienes de personas vinculadas con el ilícito.

"Tiene que informarnos lo que nos oculta el Secretario (de Seguridad) Omar García Harfuch: el número de detenidos que ha habido con motivo de todos los decomisos del huachicol fiscal que negaba el Presidente (Andrés Manuel) López Obrador", manifestó.

"Nunca se dice quiénes fueron los detenidos, salvo en una única ocasión; no se sabe cuántos han sido vinculados a proceso, no sabemos cuántos están ya en la cárcel por andar solapando este delito".

En su mañana de ayer, Sheinbaum garantizó que su Gobierno no protegerá a nadie, independientemente de que se trate de empresarios o servidores públicos, pues aseguró que el objetivo es erradicar el huachicol del País.

"Hasta donde tope, lo que

Claudia Sheinbaum

Presidenta

/// Hasta donde tope, lo que den las investigaciones, hasta donde den, nosotros no vamos a proteger a nadie. Funcionario público involucrado, pues se tiene que tener la prueba; nosotros queremos erradicar este delito".

den las investigaciones, hasta donde den. Nosotros no vamos a proteger a nadie, a nadie. Si hay servidores públicos, bueno, servidor no, ¿verdad? Porque no sirve al pueblo".

Döring indicó además que Sheinbaum debe garantizar también que no habrá impunidad y recordó que existe un testimonio del ex Secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, que vincula a Juan Carlos Madero, ex director del Centro de Operaciones de Aduanas, durante la gestión de Horacio Duarte, con el huachicol.

"Ojalá y esto que usted ha dicho sea verdad y veamos a Américo Villarreal, a Ricardo Peralta, a Horacio Duarte, a Juan Carlos y a muchos ante la justicia, enfrentando la vinculación con el crimen organizado y los delitos cometidos en materia de huachicol fiscal", dijo.